

QUE FERAIT MARIE POUSSEPIN DANS LES CONDITIONS ET LES CIRCONSTANCES ACTUELLES ?

Il convient d'approfondir, dans ce qu'elle a capté, ce par quoi elle s'est laissé toucher ainsi que par la créativité de la réponse qu'elle a donnée aux urgences de son temps.

*Elle a su être
instrument
miséricorde, écoute et
présence de **Dieu** dans
la vie des sœurs et des
personnes de son
entourage, en
cherchant toujours à
connaître plus **Jésus-
Christ** pour annoncer
la Bonne Nouvelle de
son amour et de sa
grâce.*

*Sr. Maria Escayola,
prieure générale, 14/10/2018*

